

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
MARTES 18 DE MARZO DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Las autoridades estatales trabajarán con la dirigencia que haya salido electa del PRD, dice hoy el secretario de gobierno **Alfredo Botello**. Añadió que no hay inconveniente alguno para trabajar con todos y cada uno de los partidos políticos, tanto a nivel nacional como estatal. (PC)

Continúan los trabajos de construcción del edificio del PRI estatal, dio a conocer el dirigente **Jesús Rodríguez Hernández**. Esperan concluir la primera etapa a mediados de este año. (NC)

Candidatos a la dirigencia del PRD en Querétaro anunciaron que impugnarán el proceso de elección que se adjudica **Ulises Gómez de la Rosa** y que **Horlando Caballero** afirma se encuentra en empate. Sin embargo, el resultado oficial se dará a conocer apenas el miércoles. (NC)

Entrevista. La Coordinadora General de la Libertad de Información de México Asociación Civil, Perla Gómez Gallardo, comenta que estará asesorando a la Comisión de Información Gubernamental estos días, no están solos, tienen representación en toda la república, han trabajado en diferentes leyes precisamente para que se actualicen y mejoren. Pero este es un caso sin precedentes donde no se sabe qué justificación se están inventando porque no están diciendo la verdad y hay que decirlo con claridad: un diputado que diga que la nueva reforma que hicieron es de avanzada y que garantiza derechos está mintiendo y lo reta a cualquier foro para decirle con toda claridad y con documentos internacionales y nacionales que lo que hicieron es un retroceso. En este caso se puede actualizar una acción de inconstitucionalidad, no sólo en materia de transparencia, sino en otros factores como la reelección inmediata que se está dando en materia de derechos humanos y el contralor, pero no dejándolo fuera para otros especialistas; simplemente en materia de transparencia la ley exige que haya órganos especialisados y autónomos, ¿cómo garantizan que una Comisión de Derechos Humanos que no se da abasto con la cantidad de agresiones que hay, aparte ahora lo saturen con derecho de acceso a la información? Había estado funcionando bien el órgano que actualmente existe, no hay

justificación numérica, cuantitativa de que la comisión que actualmente existe haya caído en algún tipo de irregularidad para no cumplir con su cometido. (PC)

LEGISLATURA

Entrevista. El coordinador de la fracción de acción nacional en el congreso del estado **Eric Salas**, dijo que esperan el último día del mes para recibir las notificaciones de la reforma integral a la constitución, de los 18 ayuntamientos pese a necesitar sólo un municipio, para conseguir las dos terceras partes del constituyente permanente. Prácticamente está todo planchado, los municipios aprobaron desde la semana pasada esta reforma constitucional, solamente falta un municipio y con ellos tendrán las dos terceras partes, para tener la mayoría absoluta para que este acuerdo quede perfectamente planchado y sin ningún problema. Además anuncia que el próximo 31 de marzo en el teatro de la república, los tres poderes convergerán para dejar el acuerdo establecido de la reforma constitucional. (PC)

Mañana podría nacer la nueva constitución de Querétaro. El líder de los panistas en el congreso local, **Eric Salas González**, dijo que a la fecha van once municipios y mañana, Ezequiel Montes y Peñamiller podrían dar vida a la nueva constitución. (NC)

Eric Salas González dijo que el Comité Ejecutivo Nacional del PAN quiere presumir la nueva constitución queretana como un ejemplo a nivel nacional. (NC)

<u>Cabeza</u>. El problema del nuevo texto constitucional radica en la falta de consulta de especialistas, a la sociedad y ya que era la única manera de saber si se ajustaba a las necesidades económicas, políticas y sociales de Querétaro, dice el presidente del colegio de abogados litigantes, **Ricardo Cárdenas García**. (PC)

<u>Cabeza</u>. El integrante de la comisión de tránsito, vialidad y auto transporte de la legislatura, **Alejandro Straffon**, diputado del PAN, dice que los transportistas tendrán hasta el 11 de abril para adecuar todas sus unidades en la nueva ley de transporte que prohíbe entre otras cosas, tener calcomanías en los parabrisas y sobre todo la música a todo volumen al interior de las unidades. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Con motivo de la semana santa, la Presidenta de la CANIRAC, **Laura González Pinto**, espera que se incrementen las ventas en un 25% entre sus agremiados. (NC)

Ventas de más del 30% espera la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera para esta temporada vacacional. Los lugares en donde más presencia habrá, será el Centro Histórico, dice la presidente **Laura González Pinto**, quien asegura que ya se tiene preparado un operativo de seguridad en conjunto con autoridades municipales para este viernes 21 y vigilar con ello que no se presente ningún incidente que afecte al turismo ni a los establecimientos dedicados a la venta de alimentos. (PC)

La FECOPSE espera un aumento en las ventas de un 40% para este fin de semana, sobre todo en productos del mar, afirmó su presidenta **Rocío Alvarado**. (NC)

SOCIEDAD

Llora Virgen en Pedro Escobedo. El vocero de la diócesis, padre **José Morales Flores**, pide cautela y dice que primero debe investigarse el supuesto milagrito. (NC)

Hay falta de valores en el seno del hogar y en la sociedad y ese es el origen de los hechos violentos de los últimos días, apuntó el Padre **Jorge Esquivel**, Guardián del templo de la Cruz. (NC)

No descarta el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello** que los llamados a la violencia en contra de los Emos, vengan de otros Estados. (NC)

A pesar de no haberse registrado ningún incidente durante la marcha por la tolerancia el pasado fin de semana, se tiene un reporte de 4 jóvenes detenidos la semana pasada por molestar a un grupo de Emos, confirma el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve.** (PC)

<u>Cabeza</u>. Confirma el secretario de gobierno, **Jorge Luís Alarcón**, que el próximo viernes, además del operativo de semana santa, habrá un operativo especial de seguridad por la manifestación en contra de los Emos anunciada para ese día. El secretario de gobierno dice que continúan las investigaciones para determinar el origen de la convocatoria y además del origen de la convocatoria para algunas nuevas manifestaciones. Por lo pronto se adelanta que en los próximos dos fines de semana pudiera haber movimiento de jóvenes. (PC)

Revela el secretario de desarrollo municipal, **Carlos Treviño**, que las agresiones contra Emos registradas, en días pasados, motivaron que 4 conciertos de rock, que se tenían programados para el festival, Santiago de Querétaro, fueran pospuestos. (PC)

El Secretario de gobierno **Alfredo Botello**, el diputado **Francisco Domínguez Servién** y el Secretario de Planeación y Finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**, llevaron a cabo la firma de las escrituras mediante las cuales la Unión Ganadera Regional de Querétaro ya es la propietaria del Eco centro expositor y Gobierno del estado, el viejo centro expositor. (NC)

<u>Cabeza</u>. Está mañana firmaron el secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**, el presidente de la unión ganadera **Francisco Domínguez Servien** y el secretario de finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**, las escrituras mediante las cuales el gobierno adquiere el predio del antiguo centro expositor y la unión ganadera adquiere el terreno del eco centro expositor. (PC)

<u>Vía telefónica</u>. **Francisco Domínguez Servién** confirma que la Unión Ganadera Regional de Querétaro ya es dueña del Eco centro expositor y con ello se comprometen a darle vida a los largo de todo el año. Apunta que está en puerta la carrera Nascar y se ha calificado a la autopista como la mejor del país, pero habrá que ver qué dicen los pilotos el 30 de marzo, cuando se esperan de 10 a 15 mil visitantes de otros Estados. Siguen las pláticas con Carlos Slim Jr, para que este autódromo sea el Autódromo Telmex. (NC)

Hoy 18 de marzo de 2008 se cumplen 70 años de la expropiación petrolera. (NC)

<u>Cabeza</u>. Al conmemorar el 70 aniversario de la expropiación petrolera, está mañana el secretario de gobierno, **Alfredo Botello**, el delegado de la secretaría de gobernación **Juan Carlos Oseguera** y el titular del poder judicial, **Jesús Garduño Salazar**, montaron una guardia de honor ante el monumento de Lázaro Cárdenas en la colonia que lleva su nombre en Querétaro. (PC)

El diputado del PRI, **Jaime Escobedo,** explicó que es necesario que toda la población tenga información amplia acerca de las finanzas de PEMEX, para que no se crea los anuncios del gobierno federal. (NC)

Se aseguraron 15 indocumentados procedentes de Centroamérica, en la comunidad de El Ahorcado en Pedro Escobedo, anunció **Miguel Parrrodi**, delegado del Instituto Nacional de Migración. (NC)

Las carreteras del Estado están listas para recibir a los usuarios y a los visitantes durante la semana santa y la semana de Pascua., indicó el coordinador de la Comisión Estatal de Caminos, **Santiago Martínez Montes**, quien informó que al año se invierten 11 mdp en mantenimiento. (NC)

El gerente general de la Terminal de Autobuses de Querétaro, **Mauro Ochoa**, reporta que 48 mil personas hacen uso de estas instalaciones cada día. Durante este periodo vacacional. (NC)

<u>Cabeza</u>. Durante las festividades religiosas, la dirección de gestión de emergencias implementará brigadas especiales en todo el Estado. Se trata de verificar que en los puntos de mayor afluencia haya todo en orden, dice hoy **Gerardo Quirarte**. Asegura que las unidades municipales están estableciendo ya mecanismos de seguridad, para que todo se desarrolle sin incidentes. (PC)

Todo está listo para que se lleve a cabo la tradicional procesión del silencio, con la participación de aproximadamente mil 500 personas. El Padre **Jorge Esquivel**, Guardián del templo de la Cruz, señala que previamente se hace un retiro acerca del significado de estos días. (NC)

Más de 15 mil personas, se prevé acudan al templo de la Santa Cruz para dar inicio a las actividades religiosas del jueves santo y la visita de las 7 casas, dice el encargado del templo de la Cruz, el padre **Pedro Esquivel Pérez**. Asegura que ese día el recinto estará abierto hasta media noche. (PC)

El director general del patronato de las fiestas en el estado, **Aurelio Olvera** confirma que dentro de 2 semanas van a recibir los primeros recursos por parte del gobierno del Estado, para apoyar los trabajos de reconstrucción de los carros bíblicos que se quemaron hace una semana. Dice que los trabajos de peritaje que están realizando, se suspenderán debido a la temporada vacacional, pero se trata de saber quién ocasiono o qué ocasiono el incendio en donde se quemaron todos los carros alegóricos. (PC)

MUNICIPIOS

Entre 15 y 20 mil fieles católicos se espera que asistan a la representación de la semana santa en la Cañada tradición que data desde 1888. Este año **Martín Sánchez Almaraz**, va a encarnar a Jesucristo por tercera ocasión consecutiva. (PC)

El incendio que ayer se registró en Corregidora, resultaron afectadas 150 hectáreas de pastizales, anunció **Julio Mario Portal**, director de protección civil en Corregidora, quien destacó que se espera un incremento en la cantidad de incendios. (NC)

El Presidente de la comisión de protección civil, **Alonso Valdovinos Torales** dijo que ante la serie de incendios que se han venido presentando, todos debemos participar para evitarlos. (NC)

La madrugada de hoy un grupo de desconocidos perpetró un robo en la dirección de ingresos de la Secretaría de finanzas del municipio de San Juan del Río. Al parecer se hizo un boquete en la parte posterior de la oficina y se llevaron 19 mil pesos de la caja chica. (NC)

<u>Cabeza.</u> Esta mañana se registró el robo de 19 mp, de la dirección de ingresos municipales, en el municipio de San Juan del Río, sujetos desconocidos realizaron una perforación a la pared posterior a las oficinas. El ministerio público inició la averiguación previa (PC)

El próximo jueves a las 6 de la tarde se va a llevar a cabo la inauguración de la celebración del inicio de la primavera en la Peña de Bernal. Esta festividad se desarrolla del 20 al 23 de marzo, el coordinador de turismo de Ezequiel Montes, **Moisés Carranco**, estima una derrama económica de 5 mdp, producto de la visita de más de 50 mil paseantes, no solamente de Querétaro, sino y el interior del estado, sino de otras partes de la república mexicana. (PC)

310 elementos de la policía estatal y 6 corporaciones municipales, así como de protección civil municipal de Ezequiel Montes, participarán en el operativo de seguridad en la Peña de Bernal. La carretera número 100 estará resguardada por 38 patrullas y estará prohibido escalar la Peña de jueves a domingo. (PC)

El próximo viernes a partir de las 10 de la mañana iniciará la representación del vía crucis en San Joaquín. Las actividades se extienden hasta el domingo en la noche. Tolimán tiene también su muy tradicional celebración de la Pasión de Cristo. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Asciende a más de 4 mdp el abigeato en la entidad, sobre todo en los municipios de Ezequiel Montes, Amealco y Cadereyta, destacó el Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, **Francisco Domínguez** quien anunció por tal motivo una reunión con el Procurador **Juan Martín Granados Torres**. (NC)

<u>Cabeza</u>. Querétaro es el cuarto estado más seguro en el país, según revela el Instituto ciudadano de estudios sobre la seguridad. La entidad más segura es Aguascalientes. (NC)